



黒潮町に来たきっかけは？

黒潮町は妻と二人、サーフィンを楽しみながら車中泊で日本を周っていたときに立ち寄った場所の一つで、数泊滞在をして海が綺麗で自然が広がっていて心地よかったのを覚えています。

その後、自身の環境の変化や、子供が生まれて子育て環境について妻と話し合い、移住という選択肢が生まれ黒潮町への移住を決めました。

集落活動センターであいの里蜷川（地域振興係） 集落支援員

蜷川地区の廃小学校を利用した施設、集落活動センターであいの里蜷川で集落支援員として働いています。

活動内容は、であいの里蜷川でやっている宿泊業のスケジュール管理や片付けなどのお手伝いや SNS での広報を担当させてもらっています。

活動内容

松浦 隆太
Matsuura Ryuta

From 静岡

黒潮町のここが好き

黒潮町の好きなところは、まずは自然豊かなところです。自然が豊かな場所は他にもいくらでもあると思いますが、僕にとっては黒潮町の町の風景と自然との調和が絶妙でした。

さらには、運よく周りにいてくれる町民の皆様が本当にいい人ばかりでとても居心地がいいところも好きです。

移住してまだ半年ほどですが、時が経つほどに好きになっていきます。

黒潮町でやりたいこと・今後の夢

集落支援員としては、元気な子供たち高齢者との交流の場を増やして教育と介護の進化をさせていきたいです。さらに、海外からの人との交流を増やしてグローバルで活気のある町を創れたらいいと思っています。

今後の夢は夫婦で何かお店でもやってこの町で家族みんな仲良くゆったりと暮らすことです。好きな事をして、好きなものを食べ、好きな人たちと楽しく過ごす日々を年寄りになっても続けていられる、そんな事を夢見ています。